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全員クラブ協議会

次回例会案内【 7月８日（水） 】

創立記念卓話 波多野 稔 会員

第 1 8 0 9 回 例 会 報 告 （ 2 0 0 9 年 6 月 2 4 日 ） 司 会 波多野 晃夫 ＳＡＡ（会場運営委員長）

第１８１０回

例 会

藤野豊会長⇒皆様、一年間大変お世話になりました。名幹
事に支えられ、最終例会を迎えることができました。来週
から次年度がスタートします。比留間一康会長、比留間孝
司幹事頑張って下さい。林英さん、ようこそいらっしゃい
ました。本日は、親睦委員会の皆様お世話をおかけします。
田中伸彦幹事⇒皆様一年間大変お世話になり、ありがとう
ございました。皆様のご協力に感謝申し上げます。親睦委
員会のみなさん、最終例会の企画、運営ありがとうござい
ます。
齊藤孝喜会員⇒会長始め役員の皆様ありがとうございます。
今後共宜敷くお願い致します。
栗原高明会員⇒藤野会長他役員のみなさん1年間ご苦労様

でした。地区大会ではお世話になりました。次年度、比留
間一康丸の門出を心よりお祝い致します。

薄井政光会員⇒藤野会長、田中幹事一年間おつかれ様でし
た。又出席率を下げ申し訳ありません。
川島利男会員⇒いつも役員さんの御配慮で楽しい行事を有
り難とうございます。今日も女房と参加させていただきま
した。
石井源一郎会員⇒藤野、田中丸一年間ご苦労様。SAAの波
多野晃夫委員長にはW石井の副委員長が病気で手伝えず、
おんぶにだっこの一年で誠に申し訳ありませんでした。元
気になったら、必ずお返し致します。
比留間一康会員⇒1年間、地区大会のホスト等大変お世話

になりました。次年度は会長としてお世話になりますがよ
ろしくお願いします。

網代雅男会員⇒藤野会長、田中幹事一年間ご指導有難うご
ざいました。今年一年間は平年に比べ大変であったと思い
ますが感謝申し上げます。
内野均会員⇒親睦委員会のタスキとは今日でお別れです。
なんだかとてもさみしいような気がします。今日の最終例
会では皆様おおいに楽しみましょう。
比留間市郎会員⇒今年もいろいろ御世話になりました。
比留間重次会員⇒最終例会皆様1年間御苦労さんでした。

藤野会長、田中幹事御苦労さんでした。親睦委員の皆様本
日はご苦労様です。

比留間孝司会員⇒藤野会長、田中幹事1年間お疲れ様でし
た。次年度も、みなさんよろしくお願いします。

田代純則会員⇒藤野会長、田中幹事役員の皆様1年間ごく
ろうさまでした。次年度もよろしく。

見延壽昭会員⇒最終例会を皆様とたのしくすごさせていた
だきます。2人で…。
波多野晃夫会員⇒藤野、田中コンビ無事ゴールインですね。
お疲れ様でした。

後藤正次会員⇒藤野会長はじめ役員の皆様、ごくろう様で
した。
波多野稔会員⇒最終例会皆様方と共に迎えることが出来ま
した。おいしい料理、お酒が楽しみです。よろしくお願い
致します。次年度もよろしくね！！
宮崎恒夫会員⇒藤野会長、田中幹事さん御苦労様。比留間
次年度会長他役員の皆様の活やくをお願いします。
宮﨑茂夫会員⇒初めての理事となり、この1年無事終了す

ることが出来ました。藤野会長、田中幹事1年間ごくろう 様
でした。また、地区大会では、田代実行委員長、網代 大
会幹事、峯岸ソングリーダー。そして佐川さん本当にご く
ろう様でした。

北島栄会員⇒一年間お疲れ様でした。また一年宜くお願い
致します。
野島征会員⇒藤野会長、田中幹事地区大会ホストの年1年

間お世話になりました。又、本日は親睦委員会の皆様お世
話に成ります。本年、皆出席する事が出来ました。次年度
もよろしくお願いします。

清水高彦会員⇒今年度も皆様お世話様になりました。会長
始め各委員会、ご苦労様でした。
高山晃一会員⇒①家内の誕生日を祝って頂いてありがとう
ございました。②結婚記念日を祝って頂いてありがとうご
ざいました。③皆さん一年間お疲れ様でした。
峯岸一郎会員⇒いろいろなイベントのあった思い出深い1

年間でした。楽しかったです。ありがとうございました。
酒寄好夫会員⇒藤野会長様1年間ほんとうにお疲れ様でし

た。これからも、何かとお世話になると思いますが宜しく
お願い致します。

倉内淳会員⇒昨年の6月25日の最終例会から1年たちました。
何もわからないながら親睦委員で1年間お世話になりまし

た。ありがとうございました。これからもよろしくお願い
します。

進藤修一会員⇒1年間ありがとうございました。来年度も
よろしくお願いします。

網代稔会員⇒藤野会長、田中幹事お世話になりました。あ
りがとうございました。
比留間昭三会員⇒現役員のお骨折りには感謝。次期役員の
活躍をお願いします。
尾田篤彦会員⇒皆様、1年間ありがとうございます。今後

ともよろしくお願いいたします。

◆ 今回計２１１,０００円 累 計１,８２８,０００円

ニコニコＢＯＸ

最 終 例 会 6月24日（水）18:00～20:30 小平市「四季亭」

国際ロータリー第２５８０地区（東京・沖縄）

東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ
Tokyo-Musashimurayama Rotary Club 週 報 №1８０９

Ｒ Ｉ 会 長 ジ ョ ン ・ ケ ニ ー

東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ テ ー マ国 際 ロ ー タ リ ー 第 ２ ５ ８ ０ 地 区

寛容の心で奉仕をしよう

2 0 0 9 - 1 0 年度 国際ロータリーテー

第 3８ 代 ク ラ ブ 会 長 比 留 間 一 康

ロータリーの未来はあなたの手の中に

2 0 0 9 - 1 0 年度 ガバナー 多田 宏
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最 終 例 会

米山奨学生 林 英さん挨拶

ニコニコ報告 親睦委員皆さん

藤野 豊 会長挨拶 幹事報告 田中 伸彦 幹事

乾杯 田中 伸彦 幹事

講 座

最終例会司会 波多野 晃夫 ＳＡＡ
皆勤賞報告 宮崎 恒夫 会員

皆勤賞表彰 閉会の店鐘 藤野 豊 会長 懇親会司会 内野 均 親睦委員長

四季亭社長 挨拶 懇親会 会長挨拶

閉会の挨拶 次年度 比留間 一康 会長 よく締まりました！！次年度会長幹事及び副会長副幹事の紹介


